

※本紙は組合員以外の商店街付近の商店にも配布しています。

中通り通信 5月号

大型連休を過ごして、梅雨入りも間近。今年はくすのき花火大会が6月7日に開催、岩国GENKI祭は今月25日に市役所前で開催されるなど、話題の街情報も。初夏に向けて気分も新たに今月も商売繁盛で！

ほこみち事業

街の賑わい創出を目的に、店前でのオープンカフェ利用を促す「ほこみち」事業（国土交通省）の実施に向けて取り組んでいます。中通り商店街も協力する(株)街づくり岩国では、6月に先進地である福山の街を視察し、秋頃を目標に商店街を含む中心市街地で社会実験を実施する予定。国土交通省による、ほこみち事業の認定に向けて進んでいます。事業が始まれば、店舗様や関係団体と協力して、各店の営業に応じた出し入れが可能な看板や売り出しワゴン、イスやテーブルなどが使えるルールが作られ、賑わいある楽しい街づくりを実現していきます。

5月の軽トラ市は休止

2009年に第一回「軽トラ新鮮組！」を始めてから約16年が経ちました。その間には商店街の店舗構成の変化や、軽トラ市メンバーの高齢化も進み、定期開催が困難になってきました。そこで軽トラ市の定期開催

を一時休止して、より効果的に目的を据えた開催を行うよう、新たな仕組みづくりに着手。今年から年間2～3回の開催を予定し、実施のスタイルも野菜・加工品に限らずマルシェはフードトラック（キッチンカー）などと連携した、新しい取り組みを始めます。その1回目となる次回の軽トラ新鮮組！は6月～7月頃に開催予定。錦川清流線の活用促進をテーマに、沿線の農産物を中心に集め、清流線存続をPRしながら開催する予定です。現在コンテンツの検討中、決まり次第、本紙でもお知らせします。

店舗前清掃のお願い

商店街では公序・互助・自助によって良い街を目指していま

▼発行者・中通り商店街振興組合
事務局（TEL.0827-22-3978／
FAX.0827-22-3980）
▼発行日・令和7年5月19日

す。来街されるお客さまに気持ちよく過ごしていただくためにも、街の美化を積極的にお願いしています。その一環として、タイル舗装の路面の清掃を手分けして、店前エリアの水モップによる毎日の清掃をお願いします。近年では通称イエロー・ブリック・ロードとして親しまれている商店街の路面ですが、持ち歩かれる飲食物がこぼれるなどして、ひどく汚損している状況が見られます。毎日の清掃はご面倒とは思われますが、気持ちよく商店街を楽しんでいただくために、どうかご協力をお願いいたします。また、空き地前や空き店舗前など、担当する店舗が無いエリアは、ご協力いただける皆様で集まって清掃作業を行います。

